

Unos 600 gitanos fueron contratados en Galicia desde 2001

El empleo por cuenta ajena se duplicó entre la comunidad gitana gallega

Agencias

A CORUÑA

Unas 600 personas de la comunidad gitana han obtenido en los últimos cinco años un contrato de trabajo en Galicia, entre ellos varias mujeres, según datos facilitados ayer en A Coruña por la Fundación Secretariado Gitano.

El citado organismo destacó además que el empleo por cuenta ajena entre la comunidad gitana se incrementó 50% en ese período gracias a las campañas dedicadas a fomentar la inserción laboral de este colectivo.

El empleo entre las mujeres gitana aumentó en un 500%,

según el director territorial de la Fundación Secretariado Gitano, Santiago González Avión, que ofreció estos datos durante la inauguración de la jornada Empleo y comunidad gitana en Galicia.

González Avión atribuyó el hecho de celebrar la jornada en A Coruña a que "tradicionalmente es donde la comunidad gitana prefiere vivir". Por su parte, la presidenta de la Comisión de Bienestar Social, Políticas de Igualdad y Normalización Lingüística, Margarida Vázquez Veras, enfatizó también la "decidida apuesta" de la Diputación por la inserción real de la comunidad gitana residente en la provincia.